

Neuer Elan mit neuen Stimmen

09.01.2008 / Lokalausgabe

Thülen. Mitgliederwerbung sei dringend nötig, betonte der erste Vorsitzende des MGV Cäcilia 1896 Thülen, Dirk Schnapp, bei der Generalversammlung in der Gaststätte "Zur Post". Er bat alle Anwesenden, aktiv neue Sänger für den Verein zu werben.

An die große Stimmumbesetzung im vergangenen Jahr erinnerte Geschäftsführer Gerd Bürger. Chorleiter Volker Merschmann und Petra Merschmann hatten die Stimmbildungsmaßnahmen des Chores durchgeführt: "Erfreulicherweise machten alle Sänger mit", betont der MGV in einer Pressemitteilung.

Im abgelaufen Jahr war einmal mehr das Herbstfest der Auftritts-Höhepunkt - mit acht Gastchören und dem gelungen Auftritt des MGV, der den Udo-Jürgens-Schlager "Aber bitte mit Sahne" aufführte. Für regelmäßige Chorprobenbesuche wurden die Sänger Willi Witteler, Theo Drilling, Heinrich Hillebrand, Josef Schütte und Theo Schlömer besonders geehrt.

Chorleiter Merschmann betonte, auch 2008 würden diverse neue und auch moderne Stücke einstudiert - inklusive stimmbildnerischer Maßnahmen, speziell auf Stimme und Lied abgestimmt.

Der 2. Vorsitzende Heinrich Schlömer wurde wiedergewählt. Ein Dank galt Beisitzer Franz Josef Stein: Er schied nach 18 Jahren aus dem Vorstand aus. Krankenhaus- und Altenheimkonzerte, Gottesdienste, diverse Sängerfeste und Gottesdienste sind Auftritte des Chores in 2008. Mit im Gepäck ist immer das Motto des MGV: "Wo Freu(n)de und Gesang sich treffen" - und der Wunsch auf ein Jahr mit vielen gesanglichen Erfolgen in freundschaftlicher Atmosphäre.

Der Chor probt jeden Donnerstag um 20.15 Uhr in der Grundschule Thülen. Wer gerne singt, ist herzlich willkommen.